

春日部市立中野小学校 学校だより

わか たけ

若竹

令和2年8月21日 令和2年度第5号

春日部市東中野654 電話746-8271 児童数330名 令和2年8月21日現在  
<https://schit.net/kasukabe/esnakano/>

学校教育目標

- なかよくーやさしく思いやりのある子
- かしこくー学習習慣を身につけ、意欲的に学ぶ子
- のびのびとーめあてを持って、最後までがんばる子

今月の生活目標

あいて み へんじ  
 相手を見てあいさつや返事をしよう

元気に活動しています



1年生 算数



2年生 生活科



3年生 総合的な学習の時間



4年生 音楽



5年生 道徳



6年生 英語



なかよし学級

10月に「体育授業発表会」を行います  
 ～学年ブロックごとの分散型発表会～

今年度は、新型コロナウイルス感染症や熱中症を避けるため、9月19日(土)に予定していた運動会を中止し、代わりにブロック(2学年)ごとの体育授業発表会を行います。詳細は、別途配付する文書でご確認ください。なお、今回は3密を避けるため、ご家族の方以外の来校は御遠慮いただきますよう、よろしくお願いいたします。

- 1 日時 10月17日(土) 予備日19日(月)、20日(火)
- 2 場所 中野小学校 校庭
- 3 内容 徒競走 団体競技 団体演技(表現)等

学級懇談会の開催

1・2年 なかよし	9月12日(土)	14:40~15:10
3年	9月18日(金)	15:10~16:10
4年	9月15日(火)	15:10~16:10
5年	9月16日(水)	15:10~16:10
6年	9月14日(月)	15:10~16:10

授業参観週間の実施

- 1 期間 9/14(月)~9月18日(金)
- 2 時間 1~4校時(8:40~12:20)
- ※ 児童1人に対し、保護者1名、45分以内の参観にご協力をお願いします。

2学期も笑顔で過ごそう  
 ~新しい環境の中にも楽しみを見つけて~

校長 木田 真貴子

20日間という、これまでにない短い夏休みが終わりました。新型コロナウイルスの感染だけでなく、遅い梅雨明けから毎日30℃を越える猛暑が続き、子供たちは元気に過ごしているのかと心配されましたが、休み中、病気や事故の報告もなく、全員が無事2学期を迎えられたことに改めて感謝申し上げます。1学期の終業式では、子供たちに「1学期がんばった心と体を癒しながらも、何か目標を立てて充実した夏休みにしてほしい」という話をしました。なかなか家族で遠出をしたり夏ならではのイベントで出かけたりすることが難しい環境だったと思いますが、いつもとは違う楽しみを見つけて過ごされたことと思います。

さて、7月末に予定していた5年生の林間学校が残念ながら中止となったため、7月31日は5年生だけの夏祭りを校内で行いました。5年生の保護者の皆様にはご理解いただくとともに、運営のお手伝いや子供たちの送り迎えにご協力いただき大変ありがとうございました。子供たちにとって、林間学校が中止となってしまったことは、本当に残念なことだったと思います。そのような中でも、5年生の子供たちは不平不満を言わず、代わりに行われる夏祭りに向けて、学期末の短い期間に家庭からたくさんの材料・道具を持ち込んで自分たちのアイデアで縁日を作り上げてくれました。また、当日も夏祭りをみんなで楽しみ、大いに盛り上げてくれました。5年生を励ましたいという思いで企画した夏祭りでしたが、私達教員も一緒に楽しみ、子供たちの姿から反対に勇気とパワーをもらいました。

今日から2学期が始まります。本来ならば、運動会、なかのフェスタ、持久走大会等行事の多い2学期ですが、新型コロナウイルス感染症対策のため、学校行事や市内行事が大きく変更したり中止になったりすることが決定しています。しかし、行事に向けた取組は、目標に向けて粘り強く努力したり、自分の得意分野を発見・伸ばしたりできる絶好の教育機会でもあります。まずは、子供たちの安全・健康を第一に考え、このような環境の中でもできることを工夫しながら取り組み、これからも学校教育目標「なかよく・かしこく・のびのびと」の実現に向けて、子供たちも教職員も笑顔でがんばっていきます。2学期も、皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。